



Pièces **7 Pièces**Superficie **315 m²**Référence **1254683**Prix **12 500 €**

Cannes Maison à louer (06400)

MAISONS & APPARTEMENTS

Location saisonnière ou a l'année - belle villa d'environ 315m² située à cannes dans le secteur calme et résidentiel de la croix des gardes, à seulement quelques minutes de la mer (20 minutes à pieds), du centre de cannes et de la croisette. Jouissant d'une belle vue sur la baie de cannes et la vieille ville, cette villa lumineuse a été entièrement rénovée et décorée avec goût dans un style moderne et raffiné. Pouvant accueillir jusqu'à 8 personnes, cette confortable maison climatisée dispose de trois chambres ensuite au premier niveau et d'une chambre supplémentaire au niveau de la piscine ...

Summer rental of yearly rental - beautiful villa with a living surface of around 315 sqm, located in cannes in the quiet and residential area of croix des grades, only a few minutes from the sea (20 minutes walking distance), cannes' center and the croisette. The villa has a very beautiful view on cannes' bay and the old town. It was entirely renovated and decorated with a lot of taste in a refined and modern style. The villa can accommodate 8 persons comfortably and is acclimatized. There are three bedrooms 'suites on the first level and another bedroom on the pool level with independent ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





